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Beitrag von „montana“ vom 26. Mai 2014, 14:47

Zitat von eintakter 

vielleicht hat stani gesehen dass mit dem was nach den auflösungserscheinungen bzw.
nach den verhandlungen die ja hoffentlich geführt werden nichts mehr da ist mit dem
auch nur einigermassen aussicht besteht, die ansprüche des vereins zu erfüllen?
erscheint mir mittlerweilen am plausibelsten.

by the way, ich hoffe mal dass das gehalt von wolf ab sofort halbiert wird! nachdem
von seiner fussballabteilung bald nur noch die hälfte da ist hat er auch nur die hälfte an
arbeit 
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